

**Schützenbrüderschaft Freiheit:  
„2012“ EINES DER ERFOLGREICHSTEN JAHRE DER VEREINSGESCHICHTE**

**Ortsbürgermeisterin Steinemann: „Beste Werbung für den Schießsport“**

„Wir möchten auch in diesem Jahr die hervorragenden Leistungen unserer Sportler würdigen“, stellte Frank Dreilich, Vorsitzender der Schützenbrüderschaft Freiheit, zu Beginn der Saison-Abschlussveranstaltung für die Liga-Schützen und die Teilnehmer an den Landesverbands- und Deutschen Meisterschaften fest.

„Unser Dank gilt allen Aktiven. Die Luft aufgrund der nationalen Leistungsdichte ist sehr dünn. Nur wer topfit antritt, ist vorne mit dabei, deshalb ist das Abschneiden der SB Freiheit umso bemerkenswerter“. Es sei für ihn immer wieder tief beeindruckend zu sehen, mit welcher Bereitschaft die Sportler die Kombination aus Verantwortungsbewusstsein und Gemeinschaftssinn hochhielten, „das ist es, was Euch so lebens- und liebenswert macht“.

Aus sportlicher Sicht ist das Jahr 2012 wahrscheinlich eines der erfolgreichsten in der Vereinsgeschichte. In seiner Rede stellte Sportleiter Christian Pinno nicht nur den Sieg in der 2. Bundesliga, die erfolgreiche Europameisterschafts-Teilnahme und die herausragenden Leistungen und Medaillengewinne auf Landes- und nationaler Ebene heraus, er erinnerte auch an die vielen helfenden Hände, die Woche für Woche für einen reibungslosen Ablauf sorgten und vergaß auch die Gönner und Sponsoren nicht. Das alles seien Mosaiksteine, die erst in ihrer Summe das große Ganze ergeben. Dank galt Sportorganisator Werner Kief: „Ohne seine Hilfe könnte ich mich auf Großveranstaltungen nicht um das Wesentliche kümmern“.

Der Deutsche Schützenbund (DSB) möchte zusammen mit der DSZ Deutschen Schützenzeitung unter seiner neuen Rubrik „Stille Stars“ Personen für langjährige ehrenamtliche Tätigkeit in ihrem Verein herausheben. Dazu heißt es: „Basisarbeit – wech ein unterbewerteter Begriff“. Im Juli 2012 wurde unter der Überschrift „Sie lebt das Schützenwesen“ Ursula Pinno, Schriftführerin und Jugendleiterin der SB Freiheit, diese Ehre zuteil und ihr im Rahmen der Abschlussveranstaltung die Auszeichnung mit einem Schreiben des DSB-Präsidenten Josef Ambacher überreicht.



v.l.: Sportleiter Christian Pinno, Eugen Major (CDU-Stadtverband), Sina Kuckuck, Ortsbürgermeisterin Helga Steinemann, Christian Heins, Maik Wonigeit, Jolyn Beer, Sebastian Höfs, Patricia Piepjohn, Alexander Bederke, Ursula Pinno, Silvia Rosenburg und Kersten Pliz von der Volksbank im Harz eG.

Es folgte die Vorstellung und Überreichung von Präsenten an die anwesenden Sportler Tizian Tappe, Stefan Becker, Christian Heins, Sina Kuckuck, Alexander Bederke, Jolyn Beer, Maik Wonigeit, Sebastian Höfs und Patricia Piepjohn. Für außergewöhnliche sportliche Leistungen in 2012 wurde Wonigeit, Höfs und Piepjohn die Bronzene Verdienstnadel der Schützenbrüderschaft Freiheit überreicht.

Ortsbürgermeisterin Helga Steinemann überbrachte die Grüße des Orsrates Freiheit und sprach im Namen des stellvertretenden Osteroder Bürgermeisters Harald Renz, des Ehrenbürgermeisters Wolfgang Darnedde und des stellvertretenden Landrates Klaus Liebing die Grußworte. Mit Trainingsfleiß und durch gute Gemeinschaft seien die Erfolge im Sportjahr 2012 belohnt worden, so Steinemann, wir sind stolz, dass die besten Schützen Deutschlands zu uns gehören, „das ist beste Werbung für den Schießsport“. Den Worten schloss sich auch Regina Seeringer (MdL) an, die versprach, diese Leistungen auf Landesebene weiter zu geben.

Die kompletten Ergebnislisten der Deutschen Meisterschaften sowie weitere Informationen finden Sie im Internet unter [www.sbfreiheit.de](http://www.sbfreiheit.de) und [www.dsb.de](http://www.dsb.de).

**Unser Dank für die großzügige Unterstützung gilt:**



*Ursula Pinno, Schriftführerin*